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2015-2016年度 RIテーマ  

 

 (K.R.“ラビ”ラビンドラン会長) 
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                例 会 記 録  

第１７９２回例会 

平成 27年 11月 25日(水) よいとこ井波  

１．点 鐘 会長 

２．ソング：四つのテスト 

３．ゲスト：竹下宏子さん(南砺市井波) 

４．ビジター：ガバナー補佐 池田茂氏（新湊中央 RC）・ 

ＩＭ実行委員長 在澤和弘氏（新湊中央 RC） 

   

５．会長の時間：ゲストの竹下様、ガバナー補佐、IM実

行委員長ようこそおいで下さいました。11/18に輪島

の蟹祭りに行って来ました。大型の観光バスが 40台

近く来ていて新幹線効果が観光名所に与える影響の

大きさを実感しました。 

６．幹事報告：①ガバナー事務所より韓国ソウルで来年

5/27~30 に行われます国際大会の募集申込書が届い

ています。12/12必着の締め切りになります。(資料：

回覧)②2015年 12 月の Rレート：１＄＝120円。③

近隣クラブ例会変更は、事務局に確認。 

 

７．ビジター：ガバナー補佐 池田氏、IM実行委員長在

澤氏：平成 28 年 3/20 に行われます富山第 3 分区都

市連合会のＰＲにまいりました。第 1部は、各クラブ、

1名 5分程度の発表を、スクリーンなしでして頂きま

す。その後、講演には元 KNB・チューリップテレビ

アナウンサーで現富山ビジネス専門学校の教員の長

谷川綾子氏を迎え、皆様にペンを用意して頂く参加型

の公演が予定されております。そして第 2部は懇親会

で、是非皆様ご参加くださいますようお願い申し上げ

ます。 

８．委員会報告①中島幹事(代理)：11/28 の AM8:00 から

行われます街路樹感謝祭のお知らせ。ジャンバー着用

を！②出席委員会(代理)：20名中 13名出席（65％） 

９．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日７名) 

 在澤和弘氏(新湊中央 RC)：本日 IMの PRに来ました。

宜しくお願いします。 

中島幹事：竹下さん、ようこそ、演奏楽しみです。池

田様・在澤様、ようこそ、IM楽しみです。 
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三谷会員：竹下さん、琵琶の演奏受託、感謝します。 

斎藤彰会員：月曜りんご販売開始、お陰様で即日完売。 

坂井会員：先日のRデー感謝！今年度も新入会員増を！ 

桧原会員：本日早退します。琵琶の演奏は楽しみです。 

山本武夫会員：竹下様、演奏聞けず残念。本日、とな

み総合支援学校の学校保健委員会で早退します。 

 

卓話「琵琶演奏と倶利伽羅峠源平合戦につ

いて」  竹下宏子さん 

 

三谷会員(紹介者)：今日は琵琶奏者の竹下宏子さんをお迎

えして生の琵琶演奏を皆さんに聞いて頂ければと思いま

す。まずは竹下さんのご紹介を。教員時代からの仲で、竹

下さんは今もなお福野高校に携わったお仕事もされてい

ます。旦那様も琵琶奏者ですので、以前には旦那様にも別

の機会で演奏をお願いしたこともあります。 

 

竹下宏子氏：皆様こんにちは。私は定年退職の一年前から

ずっと好きだった琵琶を習い始め今ちょうど 10年が経ち

ました。一番最初は井波の文化センターで行われていた教

室に通い今はあずまだち高瀬のお稽古などに参加してい

ます。今日皆さんにお聴き頂くのは「倶利伽羅峠」という

演目で、あの有名な倶利伽羅峠源平合戦の様子を歌ったも

のになります。当時 7万の平家軍に対して木曽義仲率いる

源氏軍は 4 万の軍という到底勝利には厳しい戦いを強い

られたのですが、そこで義仲が考え付いた作戦が牛 500

頭の角に松明を灯し兵が多く見えることに成功します。こ

の際に義仲の側室だった巴御前も戦場に立ち武士ととも

に髪を振り乱し戦ったそうです。この見事な作戦により義

仲はこの戦いで見事勝利をおさめます。後に義仲は 31歳

でその生涯を終えますが、最終的に越中国の呉西の名族と

言われる福光の石黒氏のもとに身を寄せて 91歳まで生き

たそうです。 

  

ではお聴き頂きますが、琵琶は弦に絹糸を使っていますの

で、今日は雨が降っているため少し音色が綺麗に出ないか

もしれませんがお聴きくださいませ。 

  

演奏が終わってから竹下氏が、大切な琵琶を「どうぞ手に

取ってみてください。」と気さくに楽器の説明をしてくだ

さったので皆興味深そうに説明を聞き入っていました。 

 

 

 

 

 

(本日会報担当：桧原会員。写真：長田会員) 


